
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

＊安達勝教（経営指導員）＊ 

後継者である息子さんがＵターン

されて、新たに内装工事業を始める

ということはたいへん意義深いこと

で、これで隠岐島前地区の工務店さ

んや地域の皆様はとても助かること

と思います！これからもしっかり応

援していきます！ 

＊代表 江川健次さん＊ 

 全てを分かってくれている方が近

くにおられると、とても心強いです。

言わなくても気付いてくれるし、気

付いていないことは教えていただけ

ます。分からなければ安達さんに聞

けばよい！商工会に行けば何とかな

る！商工会の敷居は低いですよ！ 

漁師になる夢を叶えるために隠岐の知夫村に移住されたのは平成６年のこと。新たな暮らしに不安は付き

物ですが、島民の温かさや豊かな自然に触れる中で島が大好きになったそうです！そんな島に恩返しがした

いと、来島するまでしていた畳職人の経験を活かし“島の畳屋さん”をされています。隣島の海士町に事務

所を開設し隠岐諸島を駆け回っている、代表の江川健次さんにお話を伺いました！ 

 私は 

『 事業承継新事業活動支援助成金 』 

を活用しました！ 

取り組みの成果・効果を教えてください！ 

 開業当初からコツコツと体制を整えてきたことが事業をうまく回せている一因だと思います。開業１０

年を迎えた平成２９年には息子が後継者としてＵターンし、新規雇用もすることができました。船の運航

時間に合わせて制限時間内に動かなければならないという島特有の事情からも一人親方ではできることが

限られてしまいますが、商工会の力を借りることで効率的に仕事ができていることは間違いありません！

それぞれが培ってきたノウハウを活かし、お客様のためにこれからも頑張りたいと思います！ 

★経営支援事例★ 島根県の取り組み （平成３０年度） 

江川畳店／隠岐國商工会 

■業種   畳製造販売、襖・障子張替、内装工事 

■住所   島根県隠岐郡海士町大字海士4260 

■電話番号 (08514)2-1114 

■営業時間 8：00～17：00 

■定休日  日曜日 

商工会からどのような支援を受けられましたか？ 

畳製造販売と息子が勉強してきた内装工事業の

二本柱で事業展開をするため、助成金を活用して事

業体制を整えました。施策活用の他、経理処理、融

資、税務、労働保険、各種共済と経営全般的に相談

をしていますが、提案からアフターフォローまでき

ちんとしていただけるので安心しています！ 

 後継者とともに新事業に取り組みます！ 

取り組みのきっかけはなんですか？ 

移住してから２年間は漁師をしていましたが、 

島の方々から畳屋をしてほしいとお願いをされ開

業しました。島に畳屋がなく、島外に依頼をされ

ていたからです。この度は、同じく島にない内装

工事技術を取り込むことで、より皆様のお役に立

てればと考えました。 


